



Italia valora los beneficios para su economía del acuerdo UE-Mercosur

Description

(Roma) Italia obtendrá importantes beneficios económicos y comerciales a partir del acuerdo firmado entre la Unión Europea (UE) y el Mercado Común del Sur (Mercosur), destacan hoy analistas.

Un reporte publicado este sábado en el sitio digital informativo del canal televisivo RAI News resalta que ese convenio, suscrito la víspera en Asunción, capital de Paraguay, tras más de un cuarto de siglo de negociaciones, "reducirá los costos de acceso y reforzará la competitividad de las exportaciones italianas".

El pacto, que aún debe ser ratificado a nivel nacional y por el Parlamento Europeo antes de su entrada en vigor, generará en este país un alto crecimiento económico y exportador, con beneficios especiales para las pequeñas y medianas empresas y el sector agroalimentario de alta calidad, subrayan los expertos.

El ministro de Asuntos Exteriores italiano, Antonio Tajani, resaltó recientemente la importancia que tiene el mismo para contrarrestar la política proteccionista de Estados Unidos "en un momento en que el gobierno del presidente Donald Trump está reintroduciendo aranceles tanto hacia la UE como hacia otros mercados importantes".

Con los países del Mercosur "avanzamos hacia la eliminación de aranceles", lo cual "tiene implicaciones no solo comerciales, sino también políticas, dada la situación geopolítica actual y el intervencionismo de Washington", añadió Tajani.

Este convenio posibilita la creación de la mayor zona de libre comercio a nivel mundial, con 800 millones de personas, que incluirá a 27 países de la comunidad regional europea y a las naciones del Mercosur, entre las que se encuentran Argentina, Brasil, Uruguay, Paraguay, Bolivia y Venezuela, esta última suspendida desde 2017.

El comercio entre Italia y los países del Mercosur ya tiene un impacto significativo en la economía nacional, generando aproximadamente 3,4 millones de empleos, y alcanza los 16 mil 400 millones de euros, cifra que se ampliará al eliminar los aranceles del 91,0 por ciento de los productos, para abrir un mercado anteriormente altamente protegido.

Las empresas italianas se beneficiarán con la eliminación progresiva de aranceles en sectores estratégicos como el de maquinaria y equipos eléctricos, así como el químico-farmacéutico, el óptico y de instrumentos médicos, el del acero, los productos metálicos y los plásticos, apuntan los expertos.

Se facilitará además la entrada de Italia en nuevos mercados de servicios, un sector con un valor de mil 900 millones de euros en exportaciones anuales, impulsado principalmente por el turismo, los negocios y el transporte.

Por otra parte, las pequeñas y medianas empresas (Pymes), que representan el 98,0 por ciento de los exportadores italianos, podrán beneficiarse de procedimientos aduaneros simplificados, menos cargas administrativas y herramientas de apoyo para participar en las compras públicas en los países del Mercosur, agrega la fuente.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026